

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Innovation

Lokalnachrichten neu gedacht

Ruth Rauscher, IM Innovative Medien GmbH

Ruth Rauscher und ihr Team führen ein lokales Medienunternehmen zum Erfolg. Ich bin vor fast 9 Jahren als Quereinsteigerin in das Medien-Business eingestiegen. Damals habe ich als Mitarbeiterin im Bereich der Kundenbetreuung für ein lokales Printprodukt im Gailtal meinen ersten Einstieg gehabt. Durch die Unterstützung meiner Familie und zahlreicher Partner und Kunden, wagte ich daraufhin den Schritt in die Selbstständigkeit und gründete ein Gratismagazin, welches kostenlos und einmal monatlich an alle Haushalte des Gail-, Gitsch- und Lesachtales, Weissensee und Bad – Bleiberg, versendet wird.

"Mein Mann und meine zwei Kinder geben mir den Rückhalt, den ich im täglichen Geschäft brauche. Sie bilden meinen Ruhepool und meine Basis dafür, gestärkt und erfolgreich unternehmerisch tätig sein zu können."

Wir sind mit den Unternehmerinnen und Unternehmern in unserer Region sehr stark verwurzelt. Ohne die Unterstützung genau dieser heimischen Firmen, wäre es nicht möglich, monatlich

unser Gailtal Journal als Hochglanzprodukt mit über 11.000 Exemplaren zu verteilen. Der Fokus unserer Berichterstattung liegt auf lokalen Geschehnissen und Reportagen aus allen Lebensbereichen der Menschen. Wir haben uns aber auch der digitalen Information verschrieben und publizieren auf unserem Online-Portal www.gailtal-journal.at täglich News aus und für die Region. Online sind wir im Jahr 2014 als Newcomer neu gestartet, heuer haben wir bereits über 2 Millionen Seitenaufrufe und begleiten damit täglich auf mobilen Endgeräten mit aktuellen Berichten unsere Leserschaft. In den letzten Jahren sind wir mit unserem Unternehmen zu einem nicht mehr weg zu denkenden heimischen Informationsversorger geworden, egal ob in Echtzeit im Internet oder eben einmal monatlich in allen Haushalten. Inzwischen beschäftigen wir vier hauptberufliche Mitarbeiter an unserem Firmenstandort in Hermagor – circa 15 freie Mitarbeiter die über die Region verteilt sind, bilden ein zusätzliche Netzwerk für einzigartige Geschichten sowie die Grafik. Unser Gailtal-Journal-Team, welches vielfach idealistisch und mit einem immensen Einsatz aktiv ist sowie die heimischen Partner sind wichtige Säulen für unseren Erfolg. Dafür möchte ich mich ganz besonders bedanken! IM Innovative Medien GmbH Gösseringlände 7 9620 Hermagor www.gailtal-journal.at

Online seit 16.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)